Tiene la palabra el señor Edil Alfredo Lago.

Vecinos del barrio de las viviendas del SIAV le piden mejoras al Ejecutivo Departamental

EDIL ALFREDO LAGO. Muchas gracias, señora Presidenta.

Voy a solicitar que se muestren las fotos que traje para ilustrar lo que voy a manifestar.

(Se muestran fotos).

En las diferentes recorridas que hemos realizado, estuvimos en el barrio de las viviendas SIAV del Parque Rodó. Los vecinos del lugar nos solicitaron que se estudiara la posibilidad de crear una especie de estacionamiento en ese terreno que pueden ver en la imagen, porque las calles son angostas y se les dificulta a la hora de estacionar sus vehículos cuando hay en alguna casa una reunión familiar o similar.

Por lo tanto, voy a solicitarle a la Dirección General de Obras y Vialidad del Ejecutivo Departamental que ordene y nivele ese terreno, y que, además, haga más de un acceso para que los vecinos puedan estacionar sin problemas sus vehículos.

En esta otra foto que se está viendo, que es de la entrada a las viviendas, y como ven no hay ningún pico de luz. La imagen se tomó de mañana, pero con la falta de luz del día queda bastante a oscuras, por eso, solicitan la instalación de más picos de luz, al igual que en la intersección de las demás calles, que también tienen poca iluminación.

En esta otra foto, ustedes están viendo una canchita en la que jóvenes de ese y de otros barrios se juntan a jugar al fútbol. Se nos ha pedido que se limpie, se ordene y se nivele ese espacio para que los jóvenes puedan tener un buen lugar de esparcimiento.

Asimismo, como sucede en otros barrios, los vecinos piden que se coloquen más contenedores para residuos. Por lo tanto, voy a solicitarles a la Dirección General de Obras y Vialidad y a la Dirección General de Gestión Ambiental y Salud del Ejecutivo Departamental que tomen cartas en el asunto para atender la demanda de estos vecinos.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, así como también a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

Vecinos del barrio INVE 2 piden mayor iluminación pública y otro contenedor para residuos

En otro orden de cosas, señora Presidenta, vecinos del barrio INVE 2 están solicitando que se coloquen más picos de luz en la zona del salón comunal, que es donde ellos se reúnen, porque en horas de la noche el lugar queda a oscuras.

A su vez, están solicitando que se traslade un contenedor para residuos para el frente al salón comunal o que coloque otro, porque a veces lo tienen en ese lugar y otras veces no. O sea, ellos piden que deje definitivamente el contenedor en ese lugar o que, de ser posible, se coloque otro.

También están solicitando que la

Intendencia realice un curso de armado de muebles con *pallets*, y para ello están dispuestos a ofrecer el salón comunal para que se dicte allí.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

Es todo. Muchas gracias, señora Presidenta.

SEÑORA PRESIDENTA. Secretaría procederá como lo solicita.